

Breakthrough

-ブレイクスルー-

前期が終わりました

105日間の前期が終了しました。授業に集中して学ぶ姿や自発的に委員会活動や係活動に取り組む姿が素晴らしかったです。後期は一人ひとりがなりたい自分に向かって努力できるようにサポートしていきたいと思います。

朝が冷え込むことも多くなりました。少し体調を崩している児童もいるようです。明日からの休みでゆっくり休んで、後期から元気に登校できるよう体調管理をよろしくお願いします。

参観ありがとうございました



先日は授業参観へお越しいただきありがとうございました。何人かの児童が「緊張した～」と話していました。詳しく聞くと、緊張すると発表ができなくなってしまうそうです。でも、これからは「緊張するけど頑張るぞ!」という気持ちが少しでも増えてくれたら、と思っております。ご家庭でも「緊張したけど頑張ったよ」という姿があれば、どんどん褒めて話題にしていだければと思います。よろしくお願いします。

防犯鼓笛パレード

防犯鼓笛パレードへのたくさんのご声援ありがとうございました。たくさんの方や保護者の方に見守られながらの演奏は、緊張するけど頑張った良い経験になりました。2年後には先頭に立って演奏することになります。4年生全員で先輩たちの後に続けるよう頑張ります。

衣装で使用したスカーフを持ち帰ります。ご家庭で洗濯していただき、来週中に学校へ返却いただきますようご協力をお願いします。

